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… conscientes en la emisión por supuesto, es una bolsa que aquí los diputados haremos la revisión y 

será proporcional a todos y a cada uno de los que estamos y que somos integrantes, que somos de la 

directiva y que hemos propuestos, pero que además técnicamente son coincidentes.  

 

Le voy a pedir a Salvador – aunque lo ha hecho con sus asistentes que han buscado a la comisión la 

información, pero para hacerlo con los diputados de manera precisa, en bordes, en desazolves, en temas 

que han generado siniestros.  

 

Por otro lado, hemos también enviado el anexo 3, a la Comisión de Presupuesto, solicitando los 

artículos del proyecto de decreto de presupuesto, sobre todo en el artículo 7, las propuestas que en el 

ejercicio fiscal tienen el impacto presupuestal que presentamos y votada por todos y cada uno de los 

que aquí formamos parte de la directiva integrante de la comisión, incluso recibimos a compañeros de 

Durango a donde el Fortamun, pudiera ser en el fondo cuatro, para poder proveer a los municipios del 5 

por ciento.  

 

Ustedes saben que no es fácil que nos los aprueben, pero el presupuesto está puesto, este trabajo lo he 

hecho no solo en la Comisión de Presupuesto y en la de Hacienda, sino directamente con el secretario y 

si lo logramos creo que sería un gran acierto de todos los integrantes de la comisión que en las tres 

ocasiones que los subí al pleno, adherido por las fracciones parlamentarias e incluso el PES y Nueva 

Alianza, Emiliano que nos hizo favor, Héctor Barrera, la diputada Noemí nos lo firmó, Cristi, Carlos 

Sarabia, Yanni y el PRD.  

 

Entonces creo que puede ir en la negociación, en la discusión de la Ley de Ingresos, estuvimos en 

reuniones con el subsecretario Galindo, dejamos ésta y una que propuso el PRD en Medio Ambiente, 

con lineamientos de impacto financiero, presupuestal y están en marcha de acuerdo a lo que 

corresponde a la comisión y, por favor, Salvador en la parte técnica y en la ventanilla y a disposición la 

comisión para trabajar en los proyectos de los diputados acordé a los términos establecidos de que lo 
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estamos sustentando en el recorte del Fondo Preventivo, que son 179 millones.  Entonces 179 millones 

entre 19 diputados.  Adelante, por favor.  

 

El diputado : Muchas gracias, diputada presidenta.  

 

Comentarle en razón a la inquietud de los diputados que fue posible descargar los archivos de captura a 

partir del 14 de octubre, momento en el cual nosotros ya teníamos algunas propuestas hechas por 

algunos, sobre todo, presidentes municipales que se acercaron desde prácticamente mediados de año. 

 

Por ponerles fechas, nos ha indicado la Comisión de Presupuesto que el día 28 de octubre es el último 

día en la que ellos reciben también estos proyectos, los cuales algunos diputados lo que hace es 

entregarnos a nosotros y después en la de presupuesto o al revés.  

 

Lo importante es que estén ingresados para que se puedan vaciar en los Formato 2, ha habido 

ayuntamientos que nos han entregado solo los proyectos y nosotros con nuestra gente hacemos la 

captura en el Formato 2, que es lo que ustedes están viendo ahorita.  

 

Nosotros hicimos un cierre el día de ayer que nos dieron 297 proyectos y son más de 8 mil 634 

millones de pesos los que tenemos capturados. Sin embargo, nosotros habíamos puesto una fecha límite 

para el día 19, precisamente, porque ya traíamos una carga importante de trabajo.  

 

Sin embargo, lo que se pueda meter de hoy al día 28 sería importante que se hiciera porque si no 

cierran la ventanilla de presupuesto y entonces ya no entraría ni en uno ni en otro. Una vez que ya lo 

hagan tenerlo con nosotros, porque nosotros solamente tenemos hasta el día 4, para enviar el 

documento que el día de hoy se tendrían que firmar y los proyectos que se le adicionarían los anexos 

que se acumularan de hoy al día viernes, por así decirlo.  
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De ahí en fuera estamos en tiempo, vamos bien, simple y sencillamente sí requeriríamos que el día de 

hoy quedará firmada la opinión para que se pudieran adicionar los que ustedes fueran a meter entre el 

día de hoy, mañana y pasado y poderlos tener tanto nosotros como la Comisión de Presupuesto. 

 

El diputado : A ver, el diputado Sarabia, quiere hacer el uso de la 

palabra en relación al tema que se está tratando en esta asamblea.  

 

El diputado Carlos Sarabia Camacho: Con su permiso, mí diputada presidenta. Antes que nada 

felicidades por su informe, muchas gracias por su invitación. Quiero decirle que estoy muy agradecido 

con la comisión, inclusive con todos los compañeros diputados de toda la fracciones parlamentarias en 

el pleno, porque se aprobaron las iniciativas de un servidor apoyados por esta comisión.  

 

Partiendo de la facultad de los diputados. No hay que perdernos en ese tema tan importante. A mí me 

llama la atención cuando dicen no hay presupuesto. El año pasado se aprobó un presupuesto de 4 

millones setecientos y miles de millones de pesos. Hoy vamos a aprobar un presupuesto de 4 billones 

ochocientos y tantos miles de millones de pesos. 

 

No sé por qué siempre decimos que no hay presupuesto. Si no hay presupuesto para que lo aprobamos. 

Por supuesto que no hay presupuesto, no hay que confundir a la gente. Aquí mi diputada presidenta con 

el entusiasmo que siempre tienes, sí pedirte que ejerzamos la facultad de los diputados. Nosotros como 

Comisión de Protección Civil, tenemos injerencia en el presupuesto y hay que pedirle al presidente de 

la Comisión de Presupuesto, que además es facultad de los diputados, que de la aprobación todos 

nosotros hemos metido algún proyecto que los presidentes, los gobernadores, el jefe de gobierno, nos 

delegados de la Ciudad de México, vienen a meterlo a través de los diputados porque así lo marcan los 

formatos, no hay que perdernos compañeros diputados.  

 

Creo que aquí coincido con la presidenta donde dice que ahí vamos a ver cómo le hacemos, pero no les 

vamos a pedir el favor, es una facultad del diputado, sino pues hay que quitarla, porque si no, no 
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vendrían aquí los presidentes, los gobernadores. Vienen a la Cámara de Diputados porque es facultad 

de esta Cámara de Diputados aprobar el presupuesto y debe de haber en el Presupuesto de Egresos de la 

Federación, quiero ser muy claro, debe de haber proyectos de la Comisión de Protección Civil, así que 

ahí mi diputada presidente vamos a echarle ganas entre todos, vamos a unir fuerzas, vamos a ir a donde 

tengamos que ir porque todavía no lo aprobamos.  

 

Viene la propuesta del Ejecutivo, pero el Legislativo es el que dispone. Entonces si hay la posibilidad 

de que los diputados federales tengamos nosotros una respuesta a las autoridades locales, a las 

autoridades estatales pues hay que dársela, porque los que venimos de mayoría relativa, tenemos un 

compromiso con el pueblo.  

 

Entonces, sí quiero decirles compañeros diputados que es una facultad que no se nos olvide, porque a 

veces hablamos de Hacienda, Hacienda tiene que hacer sus trabajo, mandarlo al Congreso en las 

comisiones dar la opinión, que debe ser favorable, porque la responsabilidad de cómo queda a lo último 

es de la Comisión de Presupuesto, pero no va a hacer muy agradable para ningún grupo parlamentario 

que nosotros como diputados en cada una de las comisiones no podamos ni siquiera tener mano en el 

presupuesto.  

 

Entonces, sí le pido a mí diputada presidenta y a toda la directiva y a toda la comisión que tengamos 

una reunión con Alfredo del Mazo… 

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: La tenemos pendiente. 

 

El diputado Carlos Sarabia Camacho: Si no nos va a pasar lo del año pasado, se aprueba el presupuesto, 

llegamos a nuestros distritos y no sabemos… fíjate que fallo tanto el presupuesto y nosotros no 

tenemos ninguna injerencia ahí.  
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Creo que hay que unir fuerza, mí diputada presidenta, usted siempre ha sido echada para adelante. La 

Comisión de Protección Civil, debe ser tomada en cuenta en el presupuesto de egresos de la Federación 

y no es un favor, esa es una facultad de los diputados federales. Esa es mi participación.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Bien, mí diputado bien. Adelante, diputado 

Barrera. 

 

El secretario diputado Héctor Barrera Marmolejo: La verdad es que sumándome a la propuesta del 

diputado Sarabia, considero que está comisión debe de estar revestida del presupuesto necesario para 

ejercer todas y cada una de las acciones y darles salida a los proyectos presentados ante la propia 

comisión.  

 

Efectivamente como lo requiere el diputado Sarabia, hay recursos, hay dinero, sabemos que la diputada 

presidenta será la que de alguna manera gestione la audiencia con las autoridades pertinentes para estar 

en posibilidades de ejercer la presión y el peso político de todos y cada uno de los grupos 

parlamentarios a efecto de obtener el presupuesto necesario.  

 

La presidenta diputada María Elena Orantes López: Gracias diputado. Bueno, dos temas nada más 

muy pronto. Solicitarles a mis compañeros y amigos que sostuvimos una reunión basada 

específicamente en este tema que me ayuden… 

 

(Sigue turno 6) 

  

 

  

 

 

 


